
          COMUNE DI VICENZA

         
PROCESSO VERBALE

DELLA XI SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno duemilaventi addì 10 del mese di settembre alle ore 15:02 nella Residenza Municipale
e precisamente nella sala delle adunanze consiliari, in ordine all’avviso di convocazione del
Presidente  del  Consiglio  comunale,  Valerio  Sorrentino  in  data  3  settembre  2020  (P.G.N.
130165), risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Maltauro Jacopo X
  2-Albiero Roberta X 19-Marchetti Alessandro X
  3-Asproso Ciro X 20-Marobin Alessandra X
  4-Baggio Gioia X 21-Molinari Marco X
  5-Balbi Cristina X 22-Naclerio Nicolò X
  6-Barbieri Patrizia X 23-Pellizzari Andrea X
  7-Berengo Andrea X 24-Pupillo Sandro X
  8-Busin Filippo X 25-Reginato Matteo X
  9-Casarotto Valter X 26-Rolando Giovanni Battista X
10-Cattaneo Roberto X 27-Sala Isabella X
11-Ciambetti Roberto X 28-Selmo Giovanni X
12-Colombara Raffaele X 29-Soprana Caterina X
13-Dalla Rosa Otello X 30-Sorrentino Valerio X
14-D’Amore Roberto X 31-Spiller Cristiano X
15-Danchielli Ivan X 32-Tosetto Ennio X
16-De Marzo Leonardo X 33-Zocca Marco X
17-Lolli Alessandra X

PRESENTI    24 -   ASSENTI  9

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33
dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Celebron Matteo, Giovine Silvio, Ierardi Mattia, Lunardi Marco,
Porelli Valeria, Siotto Simona, Tolio Cristina, Tosetto Matteo.

Risultano  designati  scrutatori  i  consiglieri:  Albiero  Roberta,  Pellizzari  Andrea  e  Selmo
Giovanni.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 37, 38,
39, 40, 41, 42 e 43.
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- Durante  lo  svolgimento  delle  domande  d’attualità,  delle  interrogazioni  e  interpellanze,
entrano i cons. Asproso, Balbi, Berengo, Busin, Maltauro, Marobin e Tosetto (presenti 31).
Entra l’assessore Maino.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavoro consiliari con il
n.39, escono gli assessori Celebron, Lunardi, Maino, Porelli, Tolio e Tosetto.
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, esce il cons. Asproso
(presenti 30).

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.40, esce il cons. Marobin; rientra il cons. Asproso (presenti 30).
Rientrano gli assessori Lunardi, Maino e Tosetto.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.41, e prima della votazione dell’ordine del giorno 1), escono i cons. Asproso e Tosetto;
rientra il cons. Marobin (presenti 29).
Rientra l’assessore Porelli; escono gli assessori Giovine e Tosetto.
Prima della votazione dell’emendamento 1),  escono i cons. Berengo, Casarotto, Pupillo,
Rolando, Selmo (presenti 24).
Prima della votazione dell’oggetto,  rientrano i cons. Casarotto, Pupillo, Rolando, Selmo,
Tosetto (presenti 29).

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 42, entra il cons. Colombara; rientra il cons. Berengo; escono i cons. Reginato, Soprana
e Tosetto (presenti 28).
Esce l’assessore Maino; rientra l’assessore Tosetto.
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  rientra il  cons.
Soprana (presenti 29).

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.43, escono i cons. Colombara, De Marzo, Soprana; rientra il cons. Reginato (presenti 27).
Rientra l’assessore Maino.

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  rientra il  cons.
Soprana (presenti 28).

- Prima della votazione della richiesta di chiusura della seduta sottoscritta dai cons. Baggio,
D’Amore, Cattaneo, Albiero e Berengo, escono i cons. Marobin e Rolando (presenti 26).

- Alle ore 17.37 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÁ

Riguardando la stessa tematica, il Presidente informa che alle seguenti domande d’attualità
n. 1/130334 e n.2/130322 risponderà congiuntamente l’assessore Celebron:

- domanda d’attualità n. 1/130334 pgn presentata il 3.9.2020 dai cons. Pupillo e Selmo
avente ad oggetto: “Pavimentazione palestra Rodolfi”;

- domanda d’attualità n. 2/130322 pgn presentata il 3.9.2020 dal cons. Spiller avente ad
oggetto: “Palestra dell’ex scuola Rodolfi inagibile. Danni al nuovo parquet a solo un anno dal
suo rifacimento: 40 mila euro sprecati e attività sportive ferme!”.

Relaziona l’assessore Celebron.
Intervengono i cons. Pupillo e Spiller.

Domanda d’attualità n. 3/131209 pgn presentata il 5.9.2020 dal cons. Cattaneo avente ad
oggetto: “Situazione in Vicenza nel momento della riapertura delle scuole”.

Relaziona l’assessore Tolio.
Interviene il cons. Cattaneo.

Domanda d’attualità n. 4/131213 pgn presentata il 5.9.2020 dalla cons. Balbi avente ad
oggetto: “Futuro area università”.

Relaziona l’assessore Lunardi.
Interviene il cons. Balbi.

Domanda d’attualità n.  5/131219 pgn presentata  il  6.9.2020 dalla  cons.  Sala avente ad
oggetto: “Casa per la Pace, senza casa e senza pace?”.

Relaziona l’assessore Tosetto.
Interviene il cons. Sala.

Essendo terminato il tempo destinato alla trattazione delle domande d’attualità, interviene
il Presidente, ai sensi dell’art. 62, comma 9, del Regolamento del Consiglio comunale, per
informare il Consiglio che alle domande d’attualità n. 6/131069 pgn presentata il 6/9/2019 dai
cons. Asproso, Colombara e Selmo, n. 7/131837 pgn presentata il 9/9/2019 dal cons. Rolando
e  n.  8/132737  pgn  presentata  il  10/9/2019  dal  cons.  Spiller  sarà  data  risposta  nella  già
convocata seduta consiliare del 16.9.2020.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n.89/178025 pgn presentata il 27.11.2018 dalla cons. Barbieri affinché la
Presidente dell’Istituzione Biblioteca Civica Bertoliana relazioni sulla situazione al fine di
programmare i necessari interventi. 

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene la cons. Barbieri.

Interrogazione n. 104/188981 pgn presentata il 17.12.2018 dal cons. Rolando in merito alla
mostra “Il trionfo del colore” a Palazzo Chiericati e a Palazzo Leoni Montanari. (ANCHE A
RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene il cons. Rolando.
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Interpellanza  n.  42/32911  pgn  presentata  il  27.2.2019  dal  cons.  Asproso  affinché  si
modifichi  il  Piano  Interventi  per  limitare  i  supermercati  e  favorire  i  negozi  di  vicinato.
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Lunardi.
Interviene il cons. Asproso.

Interrogazione  n.  44/35395  pgn  presentata  il  4.3.2019  dal  cons.  Asproso  in  merito  ai
progetti di recupero dell’ex Macello e degli  altri  edifici dismessi.  (ANCHE A RISPOSTA
SCRITTA)

Relaziona l’assessore Lunardi.
Interviene il cons. Asproso.

Interrogazione n. 87/69367 pgn presentata il 16.5.2019 dal cons. Rolando in merito alle
scelte in materia di mobilità e di infrastrutture nei quartieri del Villaggio del Sole, Produttività
e Cattane. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione  n.  146/120763  pgn  presentata  il  30.7.2019  dai  cons.  Sala,  Marchetti  e
Marobin in merito allo sgombero degli Ex Magazzini Generali in via Fornaci.

Relaziona l’assessore Tosetto.
Interviene la cons. Sala.

- - - - - - - - - -

Interviene, brevemente, il cons. Pupillo.

- - - - - - - - - -
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO XXXVII

Deliberazione n. 35

AMMIN  ISTRAZIONE  -Approvazione  processi  verbali  delle  sedute  consiliari  del  14  e  28
maggio 2020.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXXVIII

Deliberazione n. 36

AMMINISTRAZIONE-Approvazione  processi  verbali  delle  sedute  consiliari  del  9  e  25
giugno, 16 e 23 luglio 2020.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXXIX

Deliberazione n. 37

TRIBUTI-Disapplicazione  totale  dell’imposta  di  soggiorno  fino  al  31  dicembre  2020,  a
seguito emergenza epidemiologica COVID-19.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XL

Deliberazione n. 38

RATIFICA della  deliberazione  d’urgenza  della  Giunta  comunale  n.89  del  29  luglio  2020
avente per oggetto: “BILANCIO-Variazione di Bilancio d’urgenza della Giunta comunale, ai
sensi dell’art. 175, cc. 4 e 5, del D.Lgs. n. 267/2000 (TUEL)”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO XLI

Deliberazione n. 39

AMBIENTE-Approvazione del Piano Finanziario 2020 e TARI relativi al Servizio di Igiene
Urbana  nel  Comune  di  Vicenza  –  Revisione  secondo  le  disposizioni  ARERA di  cui  alla
delibera 443/2019. 

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XLII

Deliberazione n. 40

AMBIENTE-Agevolazioni  TARI  per  le  utenze  non  domestiche,  a  seguito  dell’emergenza
epidemiologica COVID-19.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XLIII

Deliberazione n. 41

TRIBUTI-Approvazione aliquote IMU anno 2020.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - -

Il Presidente informa il Consiglio che, ai sensi dell’art. 30 del Regolamento del Consiglio
comunale, è pervenuta alla Presidenza una richiesta di chiusura della seduta consiliare, PGN
133447, sottoscritta dai cons. Baggio, D’Amore, Cattaneo, Albiero e Berengo. (documento
allegato al presente verbale)

Intervengono , brevemente, i cons. Rolando e Sala.

Il Presidente pone, quindi, in votazione la richiesta di cui sopra, che viene approvata, con
votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 26

Astenuti 5 Balbi, Marchetti, Sala, Selmo, Spiller
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Votanti 21

Favorevoli 21 Albiero,  Baggio,  Barbieri,  Berengo,  Busin,  Casarotto,  Cattaneo,
Ciambetti,  D’Amore,  Danchielli,  Lolli,  Maltauro,  Molinari,
Naclerio, Pellizzari, Pupillo, Reginato, Rucco, Soprana, Sorrentino,
Zocca

Contrari /

Il Presidente ne fa la proclamazione.

- - - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti
presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domande  d’attualità  n.1/130334  pgn,  n.2/130322  pgn,  n.3/131209  pgn,
n.4/131213 pgn, n.5/131219 pgn

2 Interrogazioni  e  interpellanze  n.89/178025  pgn,   n.104/188981  pgn,
n.42/32911 pgn, n.44/35395 pgn, n.87/69367, n.146/120763 pgn

3 Richiesta di chiusura della seduta, pgn 133447, sottoscritta dai cons. Baggio,
D’Amore, Cattaneo, Albiero e Berengo

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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CONSIGLIO COMUNALE Dl VICENZA
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DOMANDA Dl ATTUALITA'

PAVIMENTAZIONE PALESTRA RODOLFI

In data 3 settembre sul Giornale di Vicenza è apparso un articolo che denuncia lo stato
disastroso del pavimento della palestra Rodolfi dopo le recenti piogge a causa delle
infiltrazioni dal tetto. La pavimentazione è stata rifatta interamente solo pochi mesi fa
malgrado le condizioni del tetto fossero ampiamente note all'Amministrazione in virtù delle

numerose segnalazioni delle società sportive che utilizzano quella palestra, tra le quali la
Pallacanestro Vicenza. Oggí a causa di un'evidente errore nella programmazione deí lavori il
terreno di gioco risulta impraticabile.

Tutto cíò premesso í Consíglieri comunali di Da Adesso In Poi chiedono all'Assessore
delegato ed al Sindaco:

Come mai è stato decìso di posare il parquet nonostante fossero notí i problemi di
infiltrazione;

Come mai l'Amministrazione comunale non ha mai risposto alle segnalazioni della
Pallacanestro Vícenza;

Quando sarà ripristinata la pavimentazione e, di conseguenza, le società sportive
potranno riprendere le loro attivítà;

Qual è il danno erariale.

Vicenza, 3 settembre 2020

lCONSIGI?ER? COMUNALI

Sandro Pupillo
Giovanni Selmo

l"N
í+ ìw)

/
Il:

ffl !
r.

Itl

r?%í

W

mQ
Nffl
(:m
(1)U
O

C}
.-I,,
>(=)

.-10UfflS

i0
(8
B,
E0Oy

OCu

0

0

'%

Clì

0

'%

I"l

0

!

aì
ao

0

0

'-

I"l

í"l

0

í'l

0

2

o
d

í-I

o
o
o

o
+4

CLI



M

n'krÀ
cat.

J

.:%i:"-6fhW

J".
I':'
?u

;èéi

pll

:íLù
I?l'

Jl.

!J

,a

!;

>l

fl

a

m'

N

Î

4'

M

Sî-
'i.a='?:

ìs

-I
lal

d
;lìììg

À;f)íl&!
ìì'4P4

'!
Il(%»;
,'4 @

L:,,'3f?,

"*

.Í;

p

IC4' 'd

!

'J'í

l"

9

Iffll

í

ú.kN
r
'.J

4

.*à-
IQS-.

j:l:
),, À;

IJ
g;, H?îQ.

F-

:l(,.

)

f

'g.

:0

A

E M
dk

Si

@Q%l'%

')-d;À
'&?l »

€
í?..

ì * '€
ª4", '?a 'al:"?'

S:

W
é

ífl:% fi;ì'h;
ìi

V.:
lii'.
Ilj

)j

fif

H
!:

.K

.Ì

!

l'll

W

'a i;,

f;
n ?l: l

Ik:
F

Ij

at

'r?
.líl

Pi
)F $i

k

'=/d

jj5.
'! N

:*!
B

'l'J?

M
'a

}l
.J

'm
Igi!i%iaaj

J::

I&
2:
!
(í
W

W?
W

!

N

?u ra

;a'ú n

';!gX
VX

Xll!'
.'lj

:l'

*€

ì '#

'k" #e:

A?

kì,"«í'l

:l!ì

ì;é

"[?!!;ùé;?,
:&

Í

'(

Wk ffi

*'(*w.-,
4',,,..lfl,

'W4$jkfffi$$- V

s

N :lA

Q

[

l'Ql

a
%>:;
í

A

I€l

:«

??=
:H

1 :.'ì. ?
.;Mr-2H

h
.%

!

€

:ìdffi5.4'fl? l,D
Ij -é"1

Ì'Z ìffi,"hl

Ij'jr.'.?:

-'«;;;-37
It
'?'5r ,ú-*
*l

-P

?"ìì".+.;.i

.j'

'fi,?€.,',:?%.
.1'

>?
4%?
-=4

%.?
Í;

lÍ.l

€;=,=', P.

ì

Il.

MN.'

Í46:*a?:

"eA'a=
/

:41ì
Il+l :l-

Í!

kJ
!
r=À

Q

<i.'Jl

Dsl;j

'%j:Í*"'+'='ì:
.1,';"+'.' ":" '.0" *'Ì:.:'
?:tf4Q5?

'."í

i.'

º': l".:Iª
j:':?:,<»:%:,

Ì:=:<l-

5.

;€'
M.m

IW

ì
1 ))l

fll
J

?l!
9

i'l Ì
ib«

.(!

N5
«

.11!

';l

I«

!!
B

U
):-

E

7?.

u

M

%??.'lì
C iJ

f
ú%'i

4

jlM

[e

Ì-;
'S'

g'=

I?tA'
?l

;)

?< :'Í;À

3.

r4 :ll

?

'-r
.4q.5q

eA
;%7ffl !i

';'«"'3ì':Q'!a;"'jÌ'.':
='a L

Úkl'

'6;Zì'! F,'?ªW"-llìì
+';.

J

Th

N'ì

í

g'ú

p
A.

;..
'N"

Ui
!-0

:* ir!

?*

'l'

(?4

.lí. àí
À

Q*

!v"';"'f.,

'j:

h.
@'4
-.a'w

T),;ì

k

&

ÍWg

lJ#j

"W'

(d

!Í '<'? @..

F.

im

!Xk4
W

..ì,î

líP!l

é
?j5

ªì

É
jl
9i
l :% QºÌ'

-I»l.}l l:s

)r+l-l

ìi 'A:
!Y.i

N
'î

M'
s

G'l!. ',f
'ìll

m ìl-

M
i
'ì
(N
ffi

m

,?j

Sl

4f
Í'.il

.tì

?À

é
ì

ja

J

41

4

V
m
X

7k

« k

5aXì )l

líl
.-l

':"?
%4:',§

'r%

ìì
6

Of.:
k{e

71

SS

?íM

w)

%

'ffJ

f
é i.

é

Í

'í

i

;íl <,
Í{

W

'h

a-%'
i.j

k&'
'r

Z I-Qj
N,

:-y'!jg

y

? t?,

I4

"I'
411-
?J1

b
'T%

Y

ff,i

m:

?
ez

à
>J
:d

.1,61-.à
ThJ

EiJ."'.Ìt%ò
t 'È

i))
tl );-&

kkM
Xl 72:ì

?3< í

!'»J
@r Wf'(.!í&

M

!

%' Z

ªvª%..
4!

(,q?'il
Q?
%'

'&4

B
M!H:L

!d%

rkf

l!.
XW

:€:';íà
'sÌìr:"m';'

'V:

j.

ji
-4
«
&
ì!«'
t

:*4

5;M4
tíAIJ. (?d íWla
W(Jalíall

:(

%i

í'?F'(
«è.e
ìî...?
'W- k

ì ìJ

*:

]
Thi

À!

í

'W
:0jî(a..{

4,2
Zl

'hÍ
?3:

R3M

ì

N
'f

8
%

f !

j'

:Q'.;4
(3.;.!Th
%::;'

?!i

:í

E
V.

"(
í'

U







G(

7

'«:

'l

ì?
?:l

F! ffl

Jl

00.IPl

Ò
Q

1:
'>!

'«:}

Illí Ill
I?

l

"14J'Ak""?
I-:.ì..0

W ?

pf$
#

?#.
H?

'&

?

'B-:

íi
%

:*:

Iffl
?i(1q.j

HV
N

R í#l
:ªO
A

i
.t.h  

K
í

)+.

?4?(,i
hl

!A
'fª%41

.ú

"Î
.4.

gA
§«' :l

?l
'i'-

Ifl

%>.1

t

=';Ra
1.,Q?

3

9

§
'I

',%«
!ì -=ì'.."ì '?il

'« k j1) !

Q'

:.ùs7î;@,
J:. L.

7

'.R
4À

'à'j;!"m@ ':»"'.';

!l
'L ?&

T '44

}
51i

Qi

Ì'

d;
È'

ì!4
):$9a,l, ì:

I?
1+*

r.'.'?kiìlì

nl=J,!

'?J"?'k%"a!!'o)..:<6
<

f?4',. ?4.

$i-," :"?.,l,à%Q4, l
'.'?=ª!"Ì(451

("
)-

.º?:Q

4

f:
M

I&

ki

J

.A 'i%
:§T=:Ú:

?h
"l:

9; ì:

M
l-í

A

ìl .?ì!'

V

.ff
I? ,z

:vl
?.

#
:L%'4
:'VÀ4s"Jí"

!.

À.

iè

A:
ff.

%:

ff
'À

IQ
ì

gffl§?2
f%'5;ìì, &l

&lF} 5
*

il

-I
Ily

}l
"S

#.

Z
Z

j

J

'X

5

!:

1.
+l

'4.1

((

t

a

Gi?

'ì

n

1

:9
g..<.'aì')i

E

í

W

',;

n

*
:Àl
«

%.

»l
Z

p, %i:.'f-,

u

lì: fl
%;

'*i

!! IY
Jl

J

!?

5 j.

'í

)ll:

1.
Jì

Jl

;:

V

9

«

F-:%ì
'ì
iò if,

jÌ

F'

:;C
-ì-a.

g

'#S'
"l'

rl%.{? 'lì
J

@Ml;à 'p'

S" '&?º"?
'mYt'?
4

ì

tjT'

,':l g'FA, ,
$ìi

aiK
15.

k'

'f;î

l'J !j

%-' ).

?ff

'::Í
! 'ì-'-Mu

:Sl.:.?
I"i"rªi
'1 .?ììì
Ìl'.î.
".'lil

à..]?

:Ìa'::'
M

:ìa% :'.
,lel,;?

4,,
ª.A

ì

X
íí

'J Op,

ía!:'

:+'

iíi'

&

é
'iìl

'-J%

'!è;À ':?.ª"4í

3

èl
??-l M:

:/ 'l

[

?[
>..:.@1 %'t%
V;'- /5k

N
?

9
le:

:ì'?,
J'i

'S.'ì4:

'd %

ì

?i

YY-.1-

î@:

Íí.

&
1).-1
k?'ì:

ffl

H?

i'?

(Ir,
ii4

:G
%?

ié
gl

ij N<

?Al %j
IS

à-

W,

?a
t

Jì

é' %
W

.ì..

4':

'l-

"Í

l!

'! "b;

WM
?.î:!
í

e

ì:4,
4

:4'

»J

4 ì:
:l!

a
Q

* :éî
:!

'! Íl
»;

)í)

!

IW

'0 W
rJ
?

r'a:
(t,

Mi ?

.1;
IQ !

N

3%
X

«

èl

ì

a!! H



P'?'ac!R'?VFTh'?JU'TO -i "F'?A'ì!i'Wììª- m'a
PEC?????!?L O.Eì5'ìl2G.?.?.??? -1;!'.?=%ì

.ùA,3

Vicenza, 3 settembre 2020

DOMANDA DI ATTUALITA'

Palestra dell'ex scuola Rodolfi inagibile.

Danni al nuovo parquet a solo un anno dal suo rifacimento: 40 mila euro sprecati e
attività sportive ferme!
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Premesso che

* In data 3 settembre 2020 fonti di stampa (vedi allegato) riportavano il duro

comunicato della Asd Tennistavolo Vicenza in merito all'inagibilità della paiestra

dell'ex scuola Rodolfi a causa di infiltrazioni dal tetto che ne hanno compromesso la

pavimentazione a solo un anno dal suo completo rifacimento.

Considerato inoltre che

h La palestra dell'ex scuola secondaria Rodolfi è gestita dalla socíetà ASD

Pallacanestro Vicenza 2012 che svolge attività di tipo agonistico ed è utilizzata
anche da altre società sportive e alla mattina dagli alunni dell'istituto superiore
Boscardin.

Nel luglio del 2019 sono stati spesi 40 mila euro per il completo rifacimento della

pavimentazione e che nel comunicato stampa del 23 luglio 2019 l'assessore
Celebron dichiarava"La palestra ha un pavimento nuovo di zecca, finalmente

adatto a praticarvi sport in sicurezza e comfort", "Adesso manca la sistemazione del

tetto che non inficerà l'apertura della palestra" e "La pavimentazíone è realizzata
con materiale resistente alla deformazione".

Nel luglio del 2019 erano già noti i problemi di infiítrazione, ai servizi igienici, alle

docce, al riscaldamento degli spogliatoi e all'illuminazione, comunicati al
responsabile della palestra e all'assessorato dalle società sportive che usufruiscono

dell'impianto e anche con l'interrogazione 2al6 del 20"19 presentata daí sottoscritto

in data 26 novembre 2019 e tuttora priva di risposta.

Nelíottobre del 2019 la Giunta ha approvato il progetto relativo ai lavori di
riqualificazione del tetto della palestra per una spesa complessiva di 75 míla euro
ma i lavori non sono stati ancora eseguiti.

Finora l'assessorato ha impedito alle società sportive l'accesso alla struttura - pur

avendo esse già pagato ì relativi canoni - prima adducendo ritardi nella definizione

dei piani di utilizzo e solo successivamente comunicando l'esigenza di lavori
urgenti.

ll 14 settembre inizia l'anno scolastico 2020/2021 e con esso l'utilizzo delíimpianto
da parte dell'lstituto Boscardin.

*

*

*

*

*



Tutto ciò premesso e considerato, si chiede all'assessore Celebron quanto segue:
1) È a conoscenza dei vari problemi del!a palestra dell'ex scuola Rodolfi?
2) Per quale motivo i lavori di rifacimento del tetto non sono ancora statí eseguiti?
3) Per quale motivo, pur essendo a conoscenza dei problemi relativi alle infiltrazioni, si è

deciso di procedere prioritariamente con il rifacimento della pavimentazione?
4) i danni alla pavimentazione sono stati causati dalle infiltrazioni (già note) e/o da un

lavoro non eseguito a regoìa d'arte? Di chi è quindi la responsabilità per il danno
economico (per il Comune) e sportivo (per le società che usufruiscono della palestra)?

5) Come e in che tempi il Comune intende intervenire per ripristinare le condizioni di
agibilità e mettere nuovamente a disposizione l'impianto?

6) È intenzionato a prendere in considerazione ulteriori interventi (riscaldamento,
illuminazione) per rendere completamente agibile e confortevole la struttura?

Si allega alla presente domanda di attualità una foto illustrativa dello stato in cui sí trova
attualmente la pavimentazione.

ll Consigliere Cristiano Spiller
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Al Presidente del Consiglio Comunale
Avv. Valerio Sorrtentino

Palazzo Trissino - Corso Palladio n.98- 36100 Vicenza

Al Sindaco di Vicenza

Avv. Francesco Rucco

Palazzo Trissino - Corso Palladio n.98 - 36100 Vicenza

Oggetto : Situazione in Vicenza nel momento della riapertura delle scuole.

Domanda di attualità

Si apprende dai mass media, nazionali e locali, che la riapertura delle scuole, fissata
in alcune regioni, compreso il Veneto, per il 14 c.m., non avviene in modo
scorrevole e facile sia per quanto riguarda gli alurìni, gli insegnanti e il personale
scolastico, le famiglie. Una generale indeterrninatezza e a volte anche contraddizione
sulla forìnulazione delle linee guida emesse dal governo, e specificatamente dalla
Ministra on- Lucia Azzolina, crea incertezza e ansietà nel mondo della scuola che, al
contrario, avrebbe necessità di ripartire in un clima di assoluta sicurezza e per
quanto possibile e auspicabile, in serenità, cosa resa improbabile proprio per gli
atteggiamenti confusi e spesso vaghi assunti dal Ministero della Istruzione.
Il Comune di Vicenza ha , nei diversi livelli scolastici, compiti di vario genere, e
pertanto è da ritenersi sia direttamente che..indirettamente impegnato nella
ripartenza scolastica .

Pertanto si

CHIEDE

al Signor Sindaco, e/o all'Assessore di competenza, di informare lo scrivente e il
Consiglio Comunale :

l) quale sia la situazione, in generale, nelle scuole di pertinerìza comunale alla
vigilia della riapertura, e in paíticolare nelle scuole matertìe gestite dal
Comune:

2) quale sia l'eventuale piano di intervento predisposto dalla ammnistrazione
comunale.

Si ringrazia e si porgono distinti saluti.

Roberto Cattaneo, Capogruppo FI

Vicerìza, 05 settembre 2020
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GRUPPO CONSIGLIARE DEL PARTITO DEMOCRATICO

Vicenza, 5 settembre 2020

Alla cortese attenzione

del Presidente del Consiglio Comunale Valerio Sorrentino

Domanda di attualità

Futuro area università

sulla stampa del 3/09/2020 veniva data la notizia della mancata autorizzazione da

parte deíla soprintendenza ai progetti presentati dai privati per le aree attigue al

nuovo polo universitario;

tali progetti avrebbero dovuto completare la riqualificazione dell'area di viale

Margherita/viale X martiri e fornire alcune strutture complementari a servizio

delíuniversità (alloggi per studenti e mensa);

a motivazione del diniego, le Belle Arti imputano aì Comune di Vicenza la mancanza

di una progettualità complessíva e generale sul contesto periurbano e l'assenza di

un coordinamento a livello urbanistico volto a superare la semplice sommatoria dei

singoli interventi proposti dai privati

Tanto premesso, si chiede all'on. síndaco

di conoscere quali percorsi intenda seguire il comune, di concerto con gli altri enti e

fondazioni competenti, per giungere ad una pianificazione da realizzarsi in Viale

Margherita;

quali siano i progetti che ha il comune di Vicenza per l'area, ed in particolare quali

servizi intenda promuovere nell'area del Polo universitario per raggiungere

I'obiettivo díchiarato di rendere Vicenza città universitaria;



di chiarire quali siano gli spazi prioritariamente individuati per la coílocazione della

mensa universitaria, considerato che è stata recentemente approvata dal consiglio

comunale una variazione urbanistica relativa all'area della Caserma Borghesi alfine
di realizzare in tale ambito la mensa universitaria

Si rimane in attesa di una risposta in aula

Distinti saluti.

Cristina Balbi- Isabella Sala - Alessandra Marobin - Otello Dalla Rosa - Cristiano Spiller-
Alessandro Marchetti- Giovanni Rolando
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Vicenza, 5 settembre 2020

DOMANDA Dl ATTUALITA'

CASA PER LA PACE, SENZA CASA E SENZA PACE?

La Casa per la Pace è il luogo fisico e simbolico che consente di promuovere nella nostra città una
cultura di pace dando attuazione allo Statuto Comunale e ai principi della Costituzione.

Nel 2018, il Consiglio comunale ha votato un nuovo Regolamento che ha dato vita al Forum della
Associazioni per la pace e i diritti umani, che ha coinvolto previo awiso pubblico decine di
associazioni, e a un Gruppo di Gestione; tutto ciò ribadendo l'attenzione e il ruolo della Casa per ìa
pace, sita in via Porto Godi, come spazio di incontro, di elaborazione di proposte, di azioni di pace.

Nel 2019 codesta amministrazione ha deciso di trasferire negli uffici di via Torino alcuni servizi
comunali collegati ai servizi sociali precedentemente collocati nello stabile di via Porto Godì, con ciò
lasciando sguarniti alcuni locali dell'edifício.

In data 4 settembre, il sito del comune e la stampa locale riportavano la notizia secondo la quale,
stante il fatto che - come si affermava - i locali di Porto Godi fossero "vuotí" -, sì stab'íliva di affídarli
temporaneamente a una medicina di gruppo integrata per prowedere in particolare alíe vaccinazioni
antinfluenzali dei pazienti.

La Casa per la Pace, dunque, appare a rischio di essere "sfrattata" senza che il problema sia stato
preventivamente e sufficientemente condiviso con tutti i soggetti che afferiscono alla Casa per la
Pace, e in particolare con il Comitato di Gestione e il Forum delle associazioni.

Tutto ciò premesso, si chiede al Sindaco e all'assessore delegato e Vicesindaco Matteo Tosetto:
* Per quale motivo sia stata data all'opinione pubblica una informazione apparentemente non

veritiera: che cioè i locali di via Porto Godi siano (tutti) attualmente vuoti
* Se la corretta interpretazione sia invece che la Casa per la Pace convivrà con la presenza

temporanea del servizio di medicina generale, e come awerrà tale convivenza, tenendo
conto che vanno garantite le condizioni di sicurezza per tutti.

* Per quale motivo non sia stato coinvolto il Forum delle associazioni e convocato il gruppo di
Gestione per valutare la situazione attuale e futura della Casa per la Pace

Se l'amministrazíone concorda nella necessità dí mantenere attualmente la sede a Porto
Godi o al contrario, se l'orientamento dell'amministrazione si confermasse essere quello di
trasferimento della Casa per la Pace, non reputi corretto, secondo un metodo democratico e
partecipatívo, fermare il trasferimento fino alla individuazione di una sede adeguata,
rispondente alle esigenze e agli scopi stabiliti da Statuto e Regolamento comunali.

In attesa di riscontro, sí ringrazia e saluta

Per i Gruppi consiliari

Isabella Sala, Ciro Asproso, Giovanni Selmo, Raffaele Colombara, Ennio Tosetto
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Vicenza, 27/11/2018

La Biblìoteca Civica Bertoliana ha iniziato una nuova fase.

La libreria presenta una situazione difficile. non è staoìn alcun modo potenziato nel giusto modo

un patrimonio della città di Vicenza che meriterebbe non solo più attenzione da parte degli

amministratori, ma anche di un potenziamento per farla diventare quel polo culturale che essa è

comunque, di là anche della mancanza di cura.
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Esisteva un progetto dieci anni e più anni fa, che avrebbe portato la Bertoliana a una dimensione

nuova, più moderna nella possibilità di fruizione, quello che è stato fatto in altre biblioteche, ad

esempio a Padova o ad Arzignano. Gli interventi che sono stat5 invece, fatti sono pochi, e quasi

tutti nella preoccupazione "statica" del palazzo che ospita la prestigiosa biblioteca.

La situazione quindi della Biblioteca non è buona.

Si chiede al Presidente della Bertoliana di relazionare sulla situazione trovata al suo

insedìamento al fine di poter progammare interventi che consentino alla Biblioteca in modo di

diventare un fiore all'occhiello per i cittadini vicentini, perché proprio nell'epoca di internet

occorre operare in modo che le Biblioteche siano riferimenti validi anche per chi, 6alla

Patagonia, necessita di consultare un testo bertoliano o ottenere una scansione.

Si impegnando i nuovi aministratori a programmareuno sforzo importante a favore della
comunità

#RUCCOSlNDACO#

Barbieri Patrizia



Cy E F '4ì L- ?
G<'; rì a'r a ':" G"ì

%,l pp""g',:,=.;.N..:;-y?< 4 ? r<
=-zto

';'À

íhx,ÀO(+-
r/u g

COMUNE DI VICENZA CONSIGLIO COMUNALE Vicenza, 16. 12. 2018

INTERROGAZIONE

MOSTRA "IL TRIONFO DEL COLORE": RISCHIO DERIVA PIANO INCLINATO.

QUALI OBIETTM, QUALE PROGETTAZIONE E PIANO Dl COMUNICAZIONE ?

Fuori le cifre, non parole. Necessario cambiare registro e intervenire si
mostra

:mg ks-
"? ì/.):híZ]5

ffi
Dal 23 novembre 2018 al 10 marzo 2019 è aperta ai pubblico la mostra '!L TRIONFO DEL
COLORE. Da Tìepolo a Canaletto e Guardi. Vicerìza e i capolavori dal Museo Pushkin dì
Mosca", a Palazzo Chiericatí, in piazza Matteotti, e alle Gallerie d'ltalia in Contrà Santa
Corona; rnostra vo!uta e progettata dalla precedente amminìstrazione.
L'allestimento de!la mostra a Palazzo Chíericati e non ín Basiíica Palìadiana dí Piazza dei

Signori può (potrà) influire non positívamente sul successo dell'evento.
La narrazione finora rívolta al grande pubblico è apparsa corrìspondente ad un evento che
ospita dipinti proveniente da Mosca più che occasione di straordinaria lettura dell'ultimo
secolo d'oro dell'arte veneta.

J 7 D!C, 2018

Premesso

Rilevato

In più articolí stampa e lettere e interventí dí espertí d'arte si è sottolineato come la
comunicazione al grande pubblico della mostra sia apparsa finora non all'altezza deglì
obiettívi ambiziosi dí affluenza che la mostra consentirebbe.

Il catalogo ufficíale della mostra appare, nella sua traduzione deí testi pubblicati in
occasione deHa Mostra di Mosca, addirittura privo della citazíone dell'autore, il prof.
Giovanní Carlo Federico Ví!la; nome "sbianchettato", come rílevato anche dal quotidìano Il
Giornale di Vicenza e non solo.

La stessa mostra svoltasi al museo Pushkin ha riscosso uno straordinario successo di

pubblico con oltre 450mNa visitatori ed è risultata la seconda mostra più vísitata al mondo
nel 2018.

Richiamata

La normativa di legge che prevede l'obbligo di fornire í dati di affluenza dell'evento; che
per l'obbligo di Amministrazione Trasparente sì è attribuita delega spec'íica ad un
assessore della Giunta comunale dí Vicenza, Isabella Dotto; che è obbligo di íegge rendere

pubblící i datí e farlí avere ai richiedentì consiglíeri comunali per I"esercízío del loro
mandato, avente lo scopo di tutelare i diritti dei cittadini che lì hanno elettì, secondo i
decreti legislativi D. Lgs 33/2013 e 97/2016 recante il titolo: "Riordino della disciplina
riguardante il diritto accesso civíco e gli obblíghi di pubblicità, trasparenza e díffusione di
informazíone da parte delle pubbliche amministrazíoni."

Tutto ciò premesso, rilevato e richiamato

(s",ª -'( -ÍS l )



il sottoscritto consigliere comunale, componente della IV Commission?
Sviluppo economico", Giovanni Battista ROLAND
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íl SlndaCO, tífolare della delega assessoríle alla Cultura, per COnOSCere??,ò?obíu'ìììc D] yì(sJHi,ì,:, ,A
quali siano i primi concreti riscontri in termini di affluenza alla mostra "I?ltrionfo d'el
colore" dal suo inizio ad oggi, owero il numero di persone/visitatori con i tagliandi di
ingresso;

quali le cifre dei visitatori fatte registrare negli ultimi cinque anni ai Museo Chiericati
suddivise per singolo anno; quali le cifre ufficiali per la mostra Van Gogh in Basilica
Palladiana;

se il sindaco è a conoscenza che la mostra"// trionfo del colore" non appare
corrispondere finora alle attese e aspettative della città, delle attività commerciali e
strutture ricettive per turisti;

quali iniziative e azioni il sindaco abbia intrapreso e/o intenda intraprendere per
invertire la tendenza al ribasso di visitatori e far risalire la china che rischia una

pericolosa deriva ai minimi termini; owero non essere nei numeri finali tante di più
Ie persone che affiuiscono alla mostra rispetto alla normale affluenza del Museo
Chiericati... . .Ed appena sottolineando che per la mostra di Giambattista Cima a
Conegliano, città di 35mila abitanti, sono stati registrati 11 7mila visitatori. Mentre
per la mostra <Van Gogh. Tra il grano e il cielo> in Basilica Palladiana si è
raggiunta quota 446.218 con punte di visitatori che hanno superato i 7 700 in una
soia giornata. Classificandosi tra le top ten al mondo per il 2018.

Nel ringraziare per la cortese sollecita risposta verbale in Aula e anticipata per PEC
consigliere si porgono

distinti saluti

firma GB Rolando

(r '% ªz º""' 2-)
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CO?IZIONE CIVICA per VICENZA
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MODIFICARE IL P.I. PER LIMITARE I SUPERMERCATIe

FAVORIRE I NEGOZI DI VICINATO

INTERPELLANZA 26.2.2019

Nei giorni scorsi, ASCOM e CONFCOMMERCIO hanno "preso carta e penna" per
avvisare i 8indaci del vicentino che la proliferazione incontrollata dei Supermercati
non è un male ineluttabile, e neppure la fatale conseguenza del "Piano Casa" o della
"Direttiva Bolkestein". C'è da sperare che in futuro avranno eguale convinzione nel
richiamare quei loro aderenti (pochi, per la verità), che pensano ancora di far fronte
alla crisi del commercio tradizionale con il ritorno delle auto nei centri storici. Un

vecchio vizio del capitalismo italiano quello di incamerare i profitti, e socializzare i
costi - ambientali e sociali - col resto dei cittadini.

ul;
(N
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a) Ma torniamo ai nostri Sindaci che sembrano ormai incapaci di elaborare progetti a

r-l
a)

lungo termine, e in cambio di una rotatoria o di un archivio comunale, sono disposti a
ao

(A
qualsiasi concessione nei confronti del privato. Una recente sentenza del Consiglio di

0 Stato ha ribadito che la libertà di esercizio delle attività commerciali (riconosciuta
'-

r-l

r-l
dalla Legge nazionale) non può essere considerata illimitata, ma "d.eue essere

Il)'ì

posta ù't equilibrio corì. a.Ltri prirtcipi e ualori di pari ra.n.go, se non sttperiore, (tutelamailc»
ú .-« I m
;mloÀm5Ìoo,! aell'ambiente,Iottarxldegradourbano,d.ivietoaicortsumoainuovosuoloJ'.
:,l 3D I ,ª
>C!l

o
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C?SI-l Qui entra in gioco il ruolo delle Regioni che harìno la possibilità di dettare una propria

disciplina del commercio, e dei Comuni, che a loro volta possorìo agire in conformità coi
predetti principi.

Tali criteri, dice la sentenza, non possono considerarsi lesivi della concorrenza e le
"limitazioni urbanistiche al commercio sorto aa ritenersí tutt'ora possibili in presenza

di preminenti interessi pubblici ... purché siano rrxgiortevoli, proporziona.te e non
finalizzate a contirtgerttare le rxttùìità". Vediamo dunque quali sono le limitazioni
ammesse:

*

*

*

*

sostenibilità economica, sociale, territoriale e ambientale del sistema

commerciale;

localizzazione degli interventi nei centri storici;

incentivazione del risparmio di suolo, recupero e riqualificazione delle aree

dismesse e degradate, limitazioni all'aumento di cubature;

rafforzamento del servizio di prossimità e del pluralismo delle forme
distributive.



Tutte queste tutele ci vedono pienamente d'accordo, anche perché sono strumenti di

regolamentazione del rrìercato che gli ambientalisti propugnano da parecchio tempo.
Già nella passata Amministrazione avevarno rivolto critiche alla mancanza di una

strategia commerciale coerente con l'assetto urbanistico, e non più sostenibile sotto il

profilo ambientale. Nello specifico, avevamo contestato la scelta di insediare due nuovi
Supermercati in Viale della Pace, a pochi metri di distanza l'uno dall'altro. Lo
ritenevamo un errore clamoroso, poiché il quartiere storico ha necessità di una

complessa riqualificazione urbanistica e commerciale e di una valorizzazione degli
spazi pubblici, non di attrarre ingenti flussi di traffico in una delle strade di maggiore
accesso alla città. Allo stesso modo, ci siamo subito opposti all'idea di Cicero di
insediare una nuova struttura di vendita a S. Lazzaro - nel piazzale arìtistante il PRIX

- consci del fatto che il problema di quella parte di città non è certo l'offerta
commerciale, che è ridondante, bensì la pessima qualità dell'arredo urbano e degli

spazi verdi.

T?nteressante rilevare che anche la Commissione europea, attraverso il Cornitato
economico e sociale, si è posta il problema di: "Un settore europeo del commercio al
dettagLio adeguato al 21º secolo". Tant'è che nel giugno dello scorso arìno ha diramato
esplicite raccomandazioni per la difesa e la promozione della diversità nel settore del
commercio al dettaglio, anche al fine di elaborare un piano d'azione specifico per
sostenere la competitività del settore. Dobbiamo infatti tenere a mente che, in tutta

Europa, il comparto sta attraversando un processo di profonda trasformazione dovuto
alla rapida ascesa del corrì?rnercio elettronico e alle mutate abitudi?ni dei consumatori.

Considerato che il principio di liberalizzazione delle attività economiche deve essere,

come dice la sentenza,'ºaaeguatamente temperato da.lle esigertze di tutelrx degli altrt

berú di ualore costituziorìale", quali la salvaguardia e tutela del territorio,

dell'ambiente, dei beni culturali e paesaggistici.

Visto che il Consiglio di Stato ha ribadito la facoltà dell'Ente locale di stabilire,

attraverso gli strumenti urbanistici, la regolazione delle zone adibite alle attività

commerciali. Si INTERPELLA il Sindaco Rucco e l'assessore Zoppello affinché:

1. Si attui una profonda revisione e variazione del Piano degli Interventi, si

individuino le aree interdette agli esercizi commerciali e quelle dove potranno
insediarsi solo attività di vicinato.

2. Si affronti il problema, ogni giorno più serio, della desertificazione del centro
storico e delle conseguenze sociali di tale fenomeno. Nella consapevolezza che la
vivibilità del centro città, e di molte zone periferiche, dipende anche dai limiti

che sapremo e vorremo porre alla crescente concentrazione dei gruppi della
grande distribuzione.

Ciro Asproso

N.B? E' gradita anche la risposta scritta.
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COALIZIONE CIVICÀ per VICENZA
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EX MACELLO - INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 4.3.2019

Sono ormai 20 anni che si discute del futuro dell'ex Macello senza trovare una

soluzione fattibile. Dall'ipotesi del Museo di Arte Contemporanea, alla Sala

Polifunzionale per le attività giovanili e musicali, dal Parcheggio multipiano
all'Albergo di lusso, fino al Mercato coperto, tutte le Amministrazioni hanno
miseramente fallito l'obiettivo di rigenerare e riportare a nuova vita un angolo così

importante della nostra città.

Spero di sbagliarmi, ma l'impressione che ricavo da questi primi mesi di governo

Rucco è che tutto rimarrà come prima e che la situazione di stallo sarà destinata a

protrarsi ancora a lungo. Purtroppo con un'aggravante, il tempo trascorso ha lasciato

tracce sempre più evidenti sul manufatto e il rischio di crolli pericolosi non è affatto da

sottovalutare. Tra le tante ipotesi circolate in questi anni quella più convincente era

racchiusa nel progetto di Galleria commerciale - che ha ottenuto anche il cambio di

destinazione d'uso votato dal Consiglio comunale - in linea con quanto già realizzato in
diverse città italiane. Da Torino a Firenze, da Trieste a Àncona, i mercati coperti sono

spesso un punto di riferimento imprescindibile, sia per l'eno-gastronomia, sia per le
ricadute culturali e turistiche. Ciò nonostante, già a luglio l'assessore Zoppello aveva
lasciato intend-ere di non essere interessato a questa soluzione e a dicembre dello

scorso anno, ecco rispuntare il progetto del Parcheggio multipiano: un'idea nata

vecchia, per nulla originale, ma soprattutto già bocciata dalla Soprintendenza nel
2013.

Giorni fa, tramite Facebook, circolava una foto di Piazza dei Signori in notturna che è

di una bellezza sconvolgente, ma basta spostarsi di pochi metri dal fulcro del centro

storico per incappare in luoghi fatiscenti e degradati, come appunto l'ex Macello, che

sono indegni di una città patrimonio dell'UNESCO. Il confronto tra le foto allegate

certifica più di mille parole l'evidente contrasto, ma quella dell'edificio fatiscente

dimostra anche, in maniera inequivocabile, la gravità della situazione.

Tutto ciò Considerato si CHIEDE:

*

ú»

À quando risale l'ultima diagnosi strutturale sulla stabilità dell'ex Macello?

Quando potremo conoscere l'esito del Master Plan del centro storico, più volte

annunciato come imminente e mai pervenuto ai consiglieri comunali? E che ne è

dei programmi di recupero degli altri edifici dismessi?
Cosa si è fatto in tutti questi mesi per sostenere il progetto di Galleria

commerciale all'ex Macello? O c'è ancora qualcuno che pensa, con l'attuale

situazione economica e immobiliare, di poter ricevere delle manifestazioni

d'interesse semplicemente attendendo nel chiuso dei propri Uffici?

Ciro Asproso
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NUOVA E MODERNA MOBlLITA' E SICUREZZA PER'VíCENZA.
QUALE PROGETTUALITA' PER VICENZA OVEST ?

LA NUOVA CIRCOLAZ?ONE STRADALE DI AUTO BUS BICI PEDONI MEZZI PUBBLIC?
PREDISPOSTA A CAUSA DELLA REAL?ZZAZIONE DEL NUOVO SUPERMERCATO ALDI STA

CAUSANDO GRAVI DISAGI: PER QUANTO ANCORA DOVRA' DURARE? E' DA
CONSIDERARSI PERMANENTE? lL NUOVO CAPOLINEA DELLA LINEA BUS N.5 IN VIA P.

GIRALDI COMPORTA R?SCHIE PERICOLI: L'AMMINISTRAZIONE INTENDE MANTENERLO?

87-
J

2Q,f j

Premesso che

Il quotidiano GdV riporta a tutta pagina il seguente titolo:
lncidenti e lavori, traffico in tilt dopo i "ponti".
Lunghe colonne tra strada Pasubio e Viale del So/e. Caos per ravvio del cantiere
della futura rotatoria tra viale del So/e e Via Brígata Granatieri di Sardegna (Il Giornale
di Vicenza, venerdì 3 maggio 2019 pag. 12).

In altro art lo stesso quotidiano riporta che:
"ora le questioni più urgenti riguardano, nell'ambito dell'intervento targato Cìcero, anche lo
spostamento provvisorio del capolinea dell'autobus 5 in Vìa Pecori Giraldi di fronte
alí'ufficiò postale e all'ingresso del supermercato PAM."

Identicamente sullo steso argqBento lo stesso quotidíano riporta art e fotografia titolando:
. - Polemiche,per la fermata del bus provvisoria (domenica 5 maggio 20al9 ?pag: 15).'

Sempre il GdV dà notizia che la pioggia lascia disagi ancora pér gli allagamenti; con particoíare
riferimento agli allagamentí in Viale del Sole in prossimità dell'attraversamento pedonale di viale
del Sole con via Cristoforo Colombo verso il Villaggio del Sole da un lato, e con via Brigata Regina
dall'altro verso il Villaggio della Produttività (GdV 30 aprile 2C)19, con foto di signora impedita ad
attraversare la strada).

In data odiema, 5 maggio 2019, dal sopralluogo effettuato lungo Viale del Sole Sì rileva che la
situazione non è cambiata: gli allegamenti continuano ad interessare la strada nello stesso punto
in corrispondenza delle strísce pedonali (ved. foto qui di seguito allegata).

Constatato?che

Con la realizzazione del nuovo supermercato Aldi all'incrocio di Viale del Sole con Via Brg
Granatieri di Sardegna si è mutata radicalmente la?circolazione stradale riguardante íl quartiere S.
Bertìlla ,Villaggio del Sole, Villaggio delìa Produttivìtà di Vicenza ovest, oltre a modificare ìl
percorso del mezzo pubblico autobus linea n. 5, con ììuova fermata in víale del Sole ( non
segnalata) e nuovo capolinea in Vía Pecori Giraldi di fronte all'ufficio postale Vicenza 8 e
all'ingresso/ uscita dei mezzi pesanti e veìcoli del supermercato PAM dì Viale Trento ( ved. articolo
GdV domenica 5 maggio 2C)19 pag. 15, con fotografia di due bus appaiati in sosta al nuovo
capolinea prowisorio)

Sottolineato che

Occorre lavorare per promuovere una nuova mobilità per Vicenza, più moderna e meno
inquinante, in cui ci si possa, nella quotidianità, muoversi a piedi e in bicicletta, come modalità
ecologiche, salutari e convenienti, di spostarsi per lavoro, studio e tempo libero, e per aumentare

Frq - 4 g{,- 2-
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le condizioni di accessibilità, autonomia e sicurezza della città per gli utenti più vulnerabili: pedoni,
?i ciclísti, bambini, disabili e anziani.

Il sottoscritto consigliere comunale rivolge al sindaco, primo responsabile de!la sa!ute e sicurezza
dei cittadini, la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA'

per conoscere:

se è a conoscenza dei fatti su esposti;
per quanto tempo ancora í cíttadínì saranno costretti a subìre tuttì ì disagi dlerivantì dalla
situazione sopra descritta, definiti "notevoli" dallo stesso assessore preposto alla mobilità;
se ritenga o meno dì intervenire urgentemente per porre rimedio a urìa sítuazione
insostenibile che mette a rischio e pericolo l'utenza debole lungoªviale del Sole e vie
limìtrofe:

se intende íntervenire o meno a modificare lo stazionamento degli autobus della linea n.5 in
Via Pecori Giraìdi al cosiddetto "capolinea provvisorio" in modo taìe da consentire la svolta
in sicurezza dei veicoli, moto e bici, dalle víe latarali della stessa strada; oltre
all'attraversamento in sicurezza sulle strísce aì pedoni.

Ríngraziando per la risposta scrítta via PEC consigliere e verbale in Aula si porgono
l- ?

distinti saluti

F.to Giovaníìi Rolando.
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GRUPPO CONS?LIARE DEL PARTITO DEMOCRATICO Dl VICENZA

Vicenza, 27 luglio 2019

Interrogazione

MAGAZZINI GENERALI: PROBLEMA DELL'OCCUPAZIONE SPOSTATO

Dl 100 METRI, "GRANDE SUCCESSO" DELL'AMMINISTRAZ?ONE.

CON CHE COSTI PUBBLIC?? CON CHE PROSPETTIVE?

All'alba di giovedì 26 luglio 2019 gli ex Magazzini Generali sono stati "sgomberati" con grande spie-
gamento di forze e grande risonanza nei media. Con altrettanta forza il sindaco ha plaudito alla co-
struzione di un ennesimo muro per evitare l'occupazione dello stabile.
Partendo dalla doverosa premessa che l'abusivismo va contrastato senza se e senza ma, una solu-
zione così forte, evidentemente a lungo studiata, deve essere affrontata da diversi punti di vista, anche
per òovere di legge, in particolare davanti alla possibile presenza di donne e bambinì.
Quando si procede con uno sgombero la presenza, accanto alla parte securitaria (forze dell'ordine,
polizia locale) dei servizi sociali dovrebbe essere assicurata.
Si è invece notato dalle dichiarazioni e fotografie la presenza di grandi spiegamenti delle forze dell'or-
dine e del Sindaco in persona ma non si è attestata, almeno dalle notizie note, la presenza della parte
tecnica e politica del servizio sociale.
Si è inoltre venuti a sapere, in data odierna, dalla stampa che le persone sgomberate erano state
awisate nella giornata dello scorso venerdì. Persone che si sono spostate di poche centinaia di metri,
spostando quindi de!la stessa unità di misura anche la situazione che, sulla carta, e con i mattoni, si
andava teoricamente "a risolvere".

Tutto ciò premesso, e vedendo che, nei fatti, il ruolo di sindaco sceriffo non porta a grandi risultati
mentre i problemi rimbalzano in continuazione da un luogo alíaltro, da un quartiere all'altro, si inter-
roga íamministrazione per sapere:

,1 ) Quale il senso e i costi a livello collettivo di una operazione siffatta, con 40 persone schierate,
fra polizia di stato e polizia locale;
Quale la motivazione per l'assenza del servizio sociale e dell'assessore preposto;
Se l'amministrazione aveva contezza di chi fossero le persone presenti, e se fosse stato fatto
un sopralluogo preventivo. Dalla foto si nota anche un seggiolone: significa che fino a qualche
tempo fa lì vivevano delle famiglie con bambini?

4) Cosa si sta facendo per affrontare il tema di persone che si trovano a vivere in situazioni non
dignitose. In passato si era interloquito con consolati e con le persone stesse nonché agito in
rete con associazioni impegnate sul tema dell'accoglienza. Consapevoli della difficoltà di af-
frontare situazioni così complesse, si chiede quale sia la progettualità delíamministrazione,
oltre alla costruzione di muri.

Grati per la pronta risposta,
I CONS?GLIER? COMUNALI

2)
3)

#Isahella Sala, Cristina Balbi, Àlessandra Marobin. Otello Dalla Rosa,

Alessandro Marchetti, Giovanni Battista Rolando, Cristiano Spiller
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